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ABSTRAK 

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Pendidikan Karakter Kepedulian Dan 

Green Behavior Terhadap Peningkatan Sikap Peduli Lingkungan Peserta Didik 

Kelas VII MTs Negeri 5 Malang” ini ditulis oleh Amelia Indah Saputri, NIM 

12209193027, pembimbing Nur Isroatul Khusna M.Pd.  

Kata kunci : pedidikan karakter kepedulian, green behavior, peduli lingkungan. 

Penelitian ini berlatar belakang pada permasalahan pembelajaran di MTs Negeri  

5 Malang yang ditemukan waktu observasi. Belum optimalnya dukungan serta motivasi  

dari pihak orangtua, guru, serta lingkungan sekitar yang dapat mempengaruhi penerapan 

dan pengetahuan peserta didik akan pentingnya sikap kepedulian terhadap lingkungan. 

Hal ini dikarenakan mayoritas orangtua yang bekerja di luar negeri, pengaruh teman, 

kurangnya fasilitas untuk menerapkan sikap peduli lingkungan, mayoritas peserta didik 

yang dulunya dari pendidikan sekolah dasar. 

Rumusan masalah yang didapat oleh penulis adalah bagaimana pengaruh 

pendidikan karakter kepedulian terhadap peningkatkan sikap peduli lingkungan, 

bagaimana pengaruh green behavior terhadap peningkatkan sikap peduli lingkungan dan 

bagaimana pengaruh pendidikan karakter kepedulian dan  green behavior terhadap 

peningkatkan sikap peduli lingkungan. Dari rumusan masalah tersebut, maka tujuan 

penulis adalah untuk mengetahui pengaruh pendidikan karakter kepedulian terhadap 

peningkatkan sikap peduli lingkungan, untuk mengetahui pengaruh green behavior  

terhadap peningkatkan sikap peduli lingkungan dan untuk mengetahui pengaruh 

pendidikan karakter kepedulian dan green behavior  terhadap peningkatkan sikap peduli 

lingkungan. 

Penelitian ini termasuk pada penelitian kuantitatif, jenis penelitian yang 

digunakan penulis adalah asosiatif. Objek penelitian ini adalah seluruh peserta didik kelas 

VII MTsN 5 Malang tahun ajaran 2022/2023 dengan populasi berjumlah 274 peserta 

didik. Sedangkan sampel dalam penelitian ini berjumlah 32 peserta didik. Teknik yang 

digunakan dalam mengumpukan data yaitu angket.Teknik analisis data melalui uji 

instrumen data, uji asumsi klasik,  uji regresi linier berganda, uji hipotesis dan uji 

koefisien determinasi. 

Hasil penelitian menunjukkan: secara parsial terdapat pengaruh positif dan 

signifikan antara pendidikan karakter kepedulian terhadap peningkatkan sikap peduli 

lingkungan, secara parsial terdapat pengaruh positif dan signifikan antara green behavior  

terhadap peningkatkan sikap peduli lingkungan dan secara simultan terdapat pengaruh 

positif dan signifikan antara pendidikan karakter kepedulian dan antara green behavior  

terhadap peningkatkan sikap peduli lingkungan. Hal ini dibuktikan dari hasil analisis data 

uji F dari tabel ANOVA yang diperoleh nilai fhitung 16,186 >  ftabel 3,33 dan nilai 

signifikan sebesar  0,000 <  0,05. 
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This research has a background in learning problems at MTs Negeri 5 Malang 

which were found during observation. Not optimal support and motivation from parents, 

teachers, and the surrounding environment which can affect the application and 

knowledge of students about the importance of caring for the environment. This is 

because the majority of parents work abroad, the influence of friends, the lack of facilities 

to apply environmental care, the majority of students who used to be from elementary 

school education. 

The formulation of the problem obtained by researchers is how the influence of 

caring character education on increasing environmental care attitudes, how the effect of 

green behavior on increasing environmental care attitudes and how the influence of 

caring character education and green behavior on increasing environmental care attitudes. 

From the formulation of the problem, the research objectives were to determine the effect 

of caring character education on increasing environmental care attitudes, to determine the 

effect of green behavior on increasing environmental care attitudes and to determine the 

effect of caring character education and green behavior on increasing environmental care 

attitudes. 

This research is included in quantitative research, the type of research used by 

researchers is associative. The objects of this research were all class VII students of 

MTsN 5 Malang for the 2022/2023 academic year with a population of 274 students. 

While the sample in this study amounted to 32 students. The technique used in collecting 

data is a questionnaire. Data analysis techniques through data instrument testing, classical 

assumption testing, multiple linear regression testing, hypothesis testing and coefficient 

of determination testing. 

The results showed: partially there is a positive and significant influence between 

caring character education on increasing environmental care attitudes, partially there is a 

positive and significant effect between green behavior on increasing environmental care 

attitudes and simultaneously there is a positive and significant influence between caring 

character education and between green behavior towards increasing the attitude of caring 

for the environment. This is evidenced by the results of the analysis of the F test data 

from the ANOVA table, which obtained an fcount of 16.186 > ftable of 3.33 and a 

significant value of 0.000 <0.05. 
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 خلاصة
 

"تأثير تعليم شخصية الرعاية والسلوك الأخضر على زيادة مواقف الرعاية لطلاب الصف السابع أغزٔحخ ثؼُٕاٌ 

مذرسة من رقى رؼزٚف انطبنت ٔاحذ اثُبٌ اثُبٌ ، ايٛهٛب خًٛم اخذ" كزجزٓب  تساناويه نيجري ليما مالانج  

ٚظزٔٔل خصُب طٛذ انززثٛخبطى َٕر ا، يشزفصفز رظؼخ ٔاحذ رظؼخ ثلاثخ صفز اثُبٌ طجؼخ  

انكهًبد انًفزبحٛخ: رؼهٛى شخصٛخ انزػبٚخ ، انظهٕك الْخعز ، الاْزًبو ثبنجٛئخ.ْذا انجحث نذّٚ خهفٛخ فٙ يشبكم انزؼهى 

انزٙ ٔخذد يلاحظبد انٕقذ. نٛض انذػى ٔانزحفٛش الْيثم يٍ أٔنٛبء الْيٕر  يذرطخ رظبَبّٔٚ َٛدز٘ نًٛب يبلاَحفٙ 

انًحٛطخ انزٙ ًٚكٍ أٌ رؤثز ػهٗ انزطجٛق ٔيؼزفخ انطلاة ثأًْٛخ الاْزًبو ثبنجٛئخ. ْذا لٌْ غبنجٛخ  ٔانًؼهًٍٛ ٔانجٛئخ

اٜثبء ٚؼًهٌٕ فٙ انخبرج ، ٔرأثٛز الْصذقبء ، َٔقص انًزافق نزُفٛذ يٕاقف انزػبٚخ انجٛئٛخ ، ٔيؼظى انطلاة انذٍٚ 

 اػزبدٔا أٌ ٚكَٕٕا يٍ انزؼهٛى الاثزذائٙ.

انزٙ حصم ػهٛٓب انجبحثٌٕ ْٙ كٛفٛخ رأثٛز رؼهٛى شخصٛخ انزػبٚخ ػهٗ سٚبدح يٕاقف انزػبٚخ  إٌ صٛبغخ انًشكهخ

انجٛئٛخ ، ٔكٛف أثز انظهٕك الْخعز ػهٗ سٚبدح يٕاقف انزػبٚخ انجٛئٛخ ٔكٛف رأثٛز رؼهٛى شخصٛخ انزػبٚخ ٔانظهٕك 

ف انجحث ْٙ رحذٚذ رأثٛز رؼهٛى شخصٛخ الْخعز ػهٗ سٚبدح يٕاقف انزػبٚخ انجٛئٛخ. يٍ صٛبغخ انًشكهخ ، كبَذ أْذا

انزػبٚخ ػهٗ سٚبدح اردبْبد انزػبٚخ انجٛئٛخ ، نزحذٚذ رأثٛز انظهٕك الْخعز ػهٗ سٚبدح يٕاقف انزػبٚخ انجٛئٛخ ٔرحذٚذ 

 رأثٛز رؼهٛى شخصٛخ انزػبٚخ ٔانظهٕك الْخعز ػهٗ سٚبدح يٕاقف انزػبٚخ انجٛئٛخ.

انجحث انذ٘ ٚظزخذيّ انجبحثٌٕ ْٕ ثحث خبيؼٙ. كبَذ أْذاف ْذا انجحث ْذا انجحث يشًٕل فٙ انجحث انكًٙ ، َٕع 

أنفبٌ أٔ اثُبٌ ٔػشزٌٔ أنفبٌ ٔثلاثخ نهؼبو انذراطٙ  يذرطخ رظبَبّٔٚ َٛدز٘ نًٛب يبلاَحخًٛغ غلاة انصف انظبثغ فٙ 

يبئزبٌ ٔارثؼخ ٔطجؼٌٕيغ ػذد طكبٌ ٚجهغ  ٔػشزٌٔ اثُبٌ ٔ ثلاثٌٕغبنجبً. ثًُٛب ثهغذ انؼُٛخ فٙ ْذِ انذراطخ   غبنت  

ٔغبنجخ. انزقُٛخ انًظزخذيخ فٙ خًغ انجٛبَبد ْٙ الاطزجٛبٌ ، رقُٛبد رحهٛم انجٛبَبد يٍ خلال اخزجبر ثٛبَبد الْداح ، 

 اخزجبر الافززاض انكلاطٛكٙ ، اخزجبر الاَحذار انخطٙ انًزؼذد ، اخزجبر انفزظٛبد ، اخزجبر يؼبيم انزحذٚذ.

إٚدبثٙ ْٔبو خشئٙ ثٍٛ رؼهٛى شخصٛخ انزػبٚخ فٙ سٚبدح اردبْبد انزػبٚخ انجٛئٛخ ، ٔخشئٛبً أظٓزد انُزبئح: ُْبك رأثٛز 

ُْبك رأثٛز إٚدبثٙ ْٔبو ثٍٛ انظهٕك الْخعز فٙ سٚبدح اردبْبد انزػبٚخ انجٛئٛخ ، ٔفٙ انٕقذ َفظّ ُْبك رأثٛز إٚدبثٙ 

ًٕقف يٍ الاْزًبو ثبنجٛئخ. ٚزعح ْذا يٍ خلال ْٔبو ثٍٛ شخصٛخ انزػبٚخ. انزؼهٛى ٔثٍٛ انظهٕك الْخعز َحٕ سٚبدح ان

فَزبئح رحهٛم ثٛبَبد اخزجبر  طزخ ػشز انفب ٔيبئخ  فٙ اندذٔل أكجز يًب فٙ انغ ، ٔانزٙ حصهذ ػهٗإَٔفبيٍ خذٔل  

صفز صفز خًظخ أكجز يٍ صفز صفز صفز ٔقًٛخ كجٛزح ثلاثخ ثلاثخ ثلاثخًٍ ٔطزخ ٔثًبََٕ  

 

 

 

 

 

 

 

 


